



土砂崩れの現場（28日午後、愛知県蒲郡市）=青木聰撮影



愛知県蒲郡市で27日深夜に発生した土砂崩れは、家族5人がいた民家を押し倒し、28日未明に救助さ

110人出動、2人目救出

△本文記事1面▽

福井県敦賀市沖で旅客船

を運航する近江トラベル

（滋賀県彦根市）は28日、

「第八観光丸」（定員62人、

15名）で浸水を把握しなが

ら國に必要な報告を怠り、

8月中旬の8日間にわたり

修理した上で悪天候のため

運航を続けていたと発表し

た。この間に延べ約900

人が乗船したが、けが人

はないという。

同社による「第八観光

丸は同市の港と無人島・水

島の約1キロを結ぶ。10日

に国土交通省中部運輸局に

報告。第八観光丸の運航中

止を指示されたという。同

運輸局は詳細を調査してい

土砂崩れ懸命の搜索

と不安げな顔で話した。

倒壊した住宅は山際にあ

り、雨で山林の地盤が緩ん

でいたとみられる。名古屋

市では27日午後8時25分ま

で午後7時頃に降り始め

た。市は28日午前7時、一

度の影響とみられ、雨は26

号の影響で、雨は26

日午後7時頃に降り始め

た。市は28日午前7時、一

度の影響とみられ、雨は26

号の影響とみられ、雨は26

号の影響とみられ、雨は26